
Протокол № 9 
собрания членов

территориального общественного самоуправления (ТОС) «Копанец»

х. Копанец Дата «03» ноября 2023 г.
Время 15.20

Присутствовало: 30 человек
На заседании присутствовали: глава Луценковской территориальной 

администрации Бондаренко Е.А..
Повестка дня:

1. Об организации сбора не контейнерных отходов.
2. Дежурство ДНД на Луценковской сельской территории.

ПО ПЕРВОМУ ВОПРОСУ СЛУШАЛИ: председателя ТОС «Копанец» 
Обельчак И.С., которая сказала, что к ней неоднократно обращались жители 
по вопросу крупногабаритного мусора. К кому обратиться по этому вопросу 
и как его решить.

ВЫСТУПИЛИ: Бондаренко Е.А. - глава Луценковской
территориальной администрации, которая пояснила, что все вопросы, 
которые касаются вывоза крупногабаритных отходов решаемы. У кого есть 
такая необходимость, нужно обратиться 0 0  «СпецЭкоТранс» и сделать 
заявку. Сама организация вывоза крупногабаритных отходов- бесплатная, 
сюда относится также вывоз порубочного материала, строительного мусора. 
Также возможен вывоз мусора со двора собственника, но в этом случае 
нужно чтобы вывоз осуществлялся не с одного двора, а с нескольких. А 
также на сельской территории нужно организовать установку площадки 
сбора крупногабаритных отходов. Дело в том, что такие площадки должны 
быть огорожены и забетонированы, а для этого нужны денежные средства, 
этот вопрос будет решаться. Необходимо информацию о возможности 
вывоза крупногабаритных отходов от собственников, донести до жителей 
сельской территории.

РЕШИЛИ: информацию Бондаренко Е.А. принять к сведению.

Результат голосования:
«за» -30 человек, «против»-0, «воздержались»-0.

ПО ВТОРОМУ ВОПРОСУ СЛУШАЛИ: Бондаренко Е.А. -  главу 
Луценковской территориальной администрации, которая сказала, что на 
сельской территории организована добровольная народная дружина, в 
которой состоит 12 человек и 7 из них это женщины. В настоящее время, при



проведении СВО, так как мы находимся в приграничной зоне, необходимо 
максимально больше привлечь мужчин в ДНД.

ВЫСТУПИЛИ: Буряк Елена Петровна -  учитель МБОУ «Луценковская 
СОПТ», которая поддержала Бондаренко Елену Александровну и 
предложила присутствующим проработать вопрос об участии в 
родительском собрании в МБОУ Луценковской СОШ для беседы с 
родителями - мужчинами вступить в ДНД т.к. в вечернее* время в ДК, в 
центре села, на детских площадках в основном находятся у нас дети - 
школьники. И лучше чем родители, никто не сможет объяснить и 
проконтролировать поведение своих детей.

РЕШИЛИ: Информацию главы Луценковской сельской территории принять к 
сведению, принять участие в родительском собрании для беседы о 
привлечении родителей -  мужчин в ДНД.

Результат голосования:
«за» -30 человек, «против»-0, «воздержались»-0.

/ Гетманская Т.И. 
ФИО

/ Обельчак И.С. 
ФИО


